

# *Nace en Venezuela Gran Misión Igualdad y Justicia Social Hugo Chávez*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Venezuela News**

Caracas, 5 mar (RHC) Como el mejor homenaje al comandante Hugo Chávez (1954-2013) a 11 años de siembra, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, presentó este martes la Gran Misión Igualdad y Justicia Social que lleva por nombre al líder bolivariano.

Desde la sala Ríos Reina, en el teatro Teresa Carreño de Caracas, y acompañado por autoridades del Gobierno, el mandatario activó este nuevo programa de la Revolución, que tiene por objetivo resarcir las más de 930 medidas coercitivas unilaterales impuestas al país en los últimos años.

Se trata, apuntó, de proteger a la familia, al pueblo, tomando “muchas cosas” de las que tenemos hoy y creando nuevos planes para avanzar en la protección del que lo necesite.

Explicó que esta «Gran Misión de misiones» tiene 10 vértices y 40 acciones, y subrayó que es para todos, “atender de manera específica la desigualdad, la pobreza y la necesidad extrema” que se ha creado producto de las sanciones.

Los vértices, comentó, se refieren a la organización para la igualdad y justicia social; vivienda y el hábitat; educación para la igualdad; Vivir saludable; alimentación; economía para la vida; alegría para mi comunidad; bienestar personal; abuelos e hijos de Venezuela y seguridad para todos.

Entre las acciones inmediatas, el mandatario mencionó mi techo; plan mi piso; mi pared; mi baño, que beneficiará a 215 mil viviendas diagnosticadas; nuestro edificio; reubicar la familia en situación de riesgo y refugiadas, así como avanzar en 115 mil viviendas para familias en condición de hacinamiento, entre otras.

Ha valido la pena luchar y construir victorias para el pueblo en todos los frentes de batalla, afirmó.

El Presidente insistió en que el mejor homenaje a Chávez en su 11 años de “cambio de paisaje” es trabajar por la igualdad del pueblo y codo a codo con la familia en las comunidades, las ciudades, las calles, en los campos, iremos por él o ella, para recuperar el estado de bienestar.

Maduro manifestó que estamos recordando la partida de “nuestro amado comandante” infinito, que sigue siendo, hoy por hoy, nuestro Comandante Supremo, y está en el recuerdo, en la idea y la batalla de cada día.

El dignatario recordó la prueba difícil y de dolor que les tocó vivir con la enfermedad de Chávez, y aseveró que jamás “estuvimos preparados para recibir la noticia luctuosa más conmovedora que he recibido en mi vida”.

Destacó que 11 años después podemos decir que el comandante bolivariano “no aró en el mar”, sembró en conciencia, en el alma pura y fértil de un pueblo, que no le falló ni jamás le fallará, y el “dolor terrible” de aquellos días fueron convertidos en amor, fuerza, coraje y valentía.

Podemos decir que por las buenas o por las malas, el pueblo ha triunfado y va a seguir triunfando en unión perfecta cívico militar policial y un solo corazón y una sola esperanza, hoy más que ayer, expresó. (

**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348994-nace-en-venezuela-gran-mision-igualdad-y-justicia-social-hugo-chavez>



**Radio Habana Cuba**